



# Randos & Loisirs Gontais

Présidente: DERU Noëlle - Tél: 06 44 38 55 90 - deru.noelle@gmail.com

Le premier trimestre 2024 a été marqué par deux sorties proposées à nos adhérents :

- Le 14 février à l'Atlantic Ciné par la projection du film « Cocorico ».
- Le 14 mars à Nantillé pour le spectacle « Paris Folies » au cabaret La Castafiore.

Le transfert sur les lieux de spectacle a été fait en bus au départ des Gonds.

## Nos prochains rendez-vous :

**le repas de printemps** le 28 avril aux Gonds, **une journée pêche à St-Césaire** le mercredi 15 mai, **les « Échappées rurales »** le vendredi 28 juin au château de Thérac aux Gonds et **le traditionnel pique-nique de fin de saison** le mardi 02 juillet au ponton de la Prée



## CLUB

Référent : Françoise Picot

Tél : 06 11 34 21 35

Le 28 mars, une quarantaine de personnes se sont réunies pour jouer, échanger et déguster de délicieuses merveilles préparées par les bénévoles.

Les salles communales n'étant plus disponibles pendant les vacances scolaires, nous sommes dans l'obligation de modifier le calendrier du club du jeudi.

## Nos prochaines dates :

- les 16 et 23 mai 2024
- les 13 et 27 juin 2024
- le 04 juillet dernier club de la saison
- bel été à tous et reprise le jeudi 12 septembre

## RANDONNÉES

Référent : Bernard Déru

Tél : 06 81 49 97 62

La météo de ce début d'année a contrarié quelques après-midi de marche mais c'est toujours avec enthousiasme que nous nous retrouvons tous les mardis après-midi (bientôt le matin grâce au soleil !).

Les marches pour tous (un dimanche matin/mois) vont redémarrer à partir de mai. La première aura lieu à Corme-Royal le 12 mai.

En cette année olympique, nous avons accompagné et accueilli aux Gonds le dimanche 24 mars une cinquantaine de marcheurs participant à la Grande Randonnée vers Paris organisée par la Fédération Française de Randonnée.

La journée du 02 avril a été consacrée à la visite de la cité de l'huître à Marennes-Oléron suivie de randos à Ronces-Bains.

Succès également pour notre journée au phare de Cordouan le mardi 14 mai ainsi que le séjour 3 jours/2 nuits sur l'Île de Ré début octobre, car toutes les places ont été retenues.

Le samedi 01 juin, une marche pour le coeur, au profit de la Fédération Française de Cardiologie, avec des randos de 4 et 10 km, sera organisée en partenariat avec Domitys.

